

RESUMEN CAPITULO 23

“APARTO RESPIRATORIO”

Noé Agustín Nájera Zambrano

Aparato respiratorio

Constibodo por nariz, faringe, laringe, tráquea, los bronquios y los pulmones. Dentro del aparato circulatorio, se encarga de la provisión de O_2 y la eliminación del CO_2 del organismo.

Los órganos externos de la respiración están formados por cartílago y piel y revestidos por una mucosa. Al posicionar el organismo sobre la tierra se comienza con los senos pleurales y la cavidad torácica, a través de los cuales el organismo interno. La faringe es un tubo muscular tapizado con mucosa, tiene orificios para la deglución, la hendidura faríngea y la hendidura laringea cumplen funciones digestivas y respiratorias. La laringe es un conducto que conecta a la faringe con la tráquea, contiene el cartílago laringeo, los cuerdas vocales, que evita que los alimentos caigan en la faringe, el cartílago cricoideo, que mantiene la faringe con las traqueas.

La tráquea se extiende desde la faringe hasta los bronquios principales, formada por anillos cartilaginosos en forma de C y por muscle liso y epitelio de revestimiento es cilíndrico secretor de color blanquecino. El sistema bronquial está constituido por la tráquea, los bronquios principales, los bronquios secundarios, los bronquios terciarios y los bronquios terminales.

Los pulmones son órganos pares, situados en la caja torácica y rodeados por la membrana pleural. El pulmón derecho tiene 3 lobulaciones y el izquierdo 2 lobulaciones.

Ventilación Pulmonar

Es un proceso que comprende la inspiración y la expiración, el movimiento de aire dentro y fuera de los pulmones depende de los cambios de presión generados en parte por la ley de Boyle, que establece que el volumen de un gas varía en relación inversa a la presión, cuando la temperatura permanece constante.



La inspiración se produce cuando las presas del sistema respiratorio delgadas con actividad, la contracción del diafragma y de los múltiples intercostales exteriores aumentan el volumen del tórax y disminuyen el contenido. La presión intrapleural, lo que promueve la expansión de los pulmones. Durante la inspiración las actinas, también impulsan muchas inspiraciones adicionales. La expansión se produce cuando las presas del sistema respiratorio abren las fibras colágenas, la relajación del diafragma y los intercostales exteriores permite que crezcan el volumen del tórax y los pulmones, lo que incrementa la presión intrapleural, permitiendo que el aire se desplace desde los pulmones hacia los alvéolos.

La tensión superficial ejercida por el líquido alveolar desciende con la presión desfletable.

Las paredes de los alvéolos ofrecen características adaptativas

Volumen y capacidad pulmonar

Los volúmenes pulmonares intercambiados dentro de un período de tiempo se miden como sigue:

Los volúmenes pulmonares necesarios para espirarlos son el volumen vital, la cantidad de gas que se expulsa al finalizar la respiración. La reserva inspiratoria, el volumen de gas que se respira y el volumen residual permanece sin respirar (FRC).

Intercambio de oxígeno

Las presas pueden tomar gas o liberar oxígeno por ese gas entre mezcla de gases. P.ej., el agua tiene la ley de Charles, es una mezcla de gases, cada gas ejerce su propia presión como si fueran él mismo.

En la respiración interna y externa, el O_2 y el CO_2 difunden desde capilares con mayor presión hacia las células con menor presión en la respiración externa o intracelular. pulmones, es el vaso que degasifica los óxidos y los capilares sanguíneos pulmones. La respiración interna o intercambio gaseoso sistema es el intercambio de gas entre los capilares sanguíneos sistémicos y las células del tejido corporal.

Transporte O_2

En 100 ml de sangre oxigenada, el 1.8% del O_2 está disuelto en el plasma y el 98.8% están unidos con hemoglobina como oxihemoglobina ($AHb-O_2$).

La unión del O_2 a la hemoglobina depende de la PCO_2 , bicarbonato (HCO_3^-) y la temperatura y el factor de 2,3-dicitrifosfoglicerato (BPG). En 100 ml desoxigenada el 7% del CO_2 está disuelto en el plasma, el 23% se unen con hemoglobina como carboxihemoglobina ($CHb-CO_2$) y el 70% se unen en los púrpuras (HbO_3^-).

Control de respiración.

El centro respiratorio está constituido por un área del hipotálamo y el bulbo raquídeo, y las áreas meníngeas y espinales, en la protuberancia. El área inspiratoria establece el ritmo fisiológico de la respiración. Las áreas ventilatorias y apagadoras coordinan la inhalación y la exhalación.

Bloco del apartado regreso

Información y la probabilidad de conseguir el examen, en resúmenes
información y la probabilidad del examen, donde el examen
contará problemas similares a los que se deben de dar.

Elante esto debemos tener al examen del examen
segun ~~examen~~ veremos que tienen importancia el examen
al año siguiente, es el más repetido. Y también
gracias de la información donde el examen matemática se da
a cursos que son y bien utilizados.